

郷土に立つ

夢に向かって
自分の成長を実感
し 自分らしく
輝く内野っ子



心が動く出会いが多くあり感謝しています

6年沖縄での戦争体験講話 2/7

沖縄での戦争（地上戦）を経験された吉田さんにおいでいただき、歴史学習中の6年生へ講話をお願いしました。



その時その時の緊迫感が伝わる

ある日、「練習じゃなくて本当の戦争だぞ！」と周りの大人から言われ慌てて逃げたこと。「敵兵だ。殺される！」と裸足で川に入り、山中を逃げ続けたこと。近くに迫っている敵兵に気付かれないように、川の中に頭を押さえられながら潜り続け、ここで死ぬのかと思ったこと…。聴いている6年生の表情から、生きるか死ぬかの緊迫した状況を想像できていることが伝わってきました。どうか平和な世界でありますようにと心から願った時間でした。



6年生に分かりやすく話して下さる

<6年生の感想より>

- いつも何気なく過ごしている日常は本当に幸せなんだと感じました。これから、命の尊さを実感し、1日1日の幸せな日常に感謝しながら、1日1日を大切に過ごしていきたいです。
- 「集落に戻れないから山小屋を作った」「恐怖心を忘れてアメリカの基地に行った」というところから、普通のくらしができなくなってしまったということが伝わってきて、普通なのは幸せなんだと思いました。
- 沖縄戦は恐ろしいと思いました。お母さんを亡くした子どももいたり、「動くものは打て」と聞いてこわいと感じました。軍人に食料を奪われたり軍人の腕や足が切れたり、悲しいと伝わりました。

5,6年葦北鉄砲隊隊長さんと 2/8

葦北鉄砲隊の装束に身を包まれた平江隊長さんの姿が見えた瞬間、口を開けて圧倒されたように見つめていた5,6年生です。①葦北鉄砲隊の歴史、②現在の活動、③設立時の3つの約束（平成の鉄砲隊の設立、葦北鉄砲隊を日本一に、葦北鉄砲隊の名前を世界に）、④活動を通して学んだことなどを伝えてくださ



これまでのご苦労やご活躍の写真がいっぱい



「一人一人この紋章が異なる」



装束や火縄銃にも触らせていただき

いました。「一人の力ではできない」「感謝の気持ちを持って人に接する」「人の為になってこそ自分の…」と、臨場感あふれる写真のプレゼンをもとに軽快な口調で語っていただきました。隊長さんの郷土愛に包み込まれたような時間でした。

大翔成さん来校 2/1

保護者の方のはたらきかけにより、大翔成さんが帰郷中に本校にも立ち寄って下さいました。「好きな食べ物は？」「鍋は水炊きで。ポン酢が好きだから」だそうです。最後に握手もさせてもらいました。大翔成さん、これからも応援しています。



自分の夢に向かって努力し続けられる姿がすてきですね

大谷翔平選手からグローブ寄贈



使い方の模範です

9人の令和6年度新入生の皆さんと保護者の方にお集まりいただきました。5年生が学校紹介や現1年生を含めた交流会も楽しく企画してくれました。4月のご入学をみんなで心待ちにしています。

さっそく全員が触ってみましたよ。これから授業や休み時間にどんどん使えます。大人の方もご覧になりたい方は、学校へおいでくださいませ。(^^)



一人ずつ手を入れてみて

新入生説明会 2/7



5年生による学校紹介



読み聴かせやゲームで交流

全国、県学力学習状況調査より

国語、算数の学習内容ごとの傾向は学年によって異なりますが、多学年にて「基礎」に比べて「活用」に課題あり、「知識・技能」に比べて「思考・判断・表現」「主体的に取り組む態度」に課題が見られました。授業中も、全員で同じ基本的な課題へと取り組む段階ではスムーズに取り組めますが、自分でそれぞれの課題や応用的な内容に取り組む段階でつまずきが見られます。あえて授業中や家庭学習において、「思考力」が求められる課題にもチャレンジする機会を増やしていくような授業スタイルへの改善も必要かと考えています。まずは、この学年末に向けて、課題が見られた内容に多く取り組んでいきます。

「全国」は5月に6年生のみ実施、「県」は12月に3年生以上にて実施。学校での取組を検証し次の取組改善に生かすことを目的とします

ありがとうございます

★ライオンズクラブ様より学校へ10万円の寄贈

★株式会社フクマツ様より全児童へTシャツ3枚

(体育の時間等に活用)の寄贈

3月行事予定

- 1日(金)授業参観
PTA総会、懇談会
- 8日(金)送別遠足(丸米方面)
- 19日(火)6年修了式
- 21日(木)卒業式
- 22日(金)1~5年修了式
- 27日(水)退任式
- 4/8日(月)始業式
- 9日(火)入学式

